

Spécialisation verticale

Dans l'unité d'anatomie pathologique, **le degré de spécialisation verticale est faible en ce qui concerne les techniciens de laboratoire.**

Au sein de l'équipe médicale, le niveau de spécialisation verticale peut être (relativement) élevé, car, en fonction de la difficulté des cas, le médecin est libre de concevoir, d'organiser et de contrôler lui-même sa démarche diagnostique, en demandant des examens complémentaires, des colorations spéciales ou immunohistochimiques, en consultant différents ouvrages, et en sollicitant l'avis de ses confrères, voire un avis extérieur chez une personne référente.